
市ＰＴＡ連合会臨時会長会 

【概要】 

○実施日：令和２年７月２２日（水）18：30～20：40／大町北小学校 多目的室 

○出席者：大町市ＰＴＡ連合会臨時会長会出席者７名（２名欠席） 

「第１回 大町市立学校通学再編審議会」資料をもとに説明を行った。市立学校の

現状や法令から見た学校の適正配置のほか、「大町市少子化社会における義務教育の

あり方検討委員会報告書」のアンケート結果や検討の経緯、教育行政上の課題などの

説明を加え、あり方検討委員会からの提言の説明。また、今年度審議を予定している

通学区域の再編の方向性についての説明。 

【意見交換】 

Ｑ 小学校も中学校同様に１校にすべきでは？ 

Ｑ 再編を進めるためには、将来を見越したある程度のストーリーが必要では？ 

Ｑ どこの建物を使用するか、お金の見える化など、シミュレーションをして示して

欲しい。 

Ａ あり方検討委員会で、中学校２校を１校に、小学校４校を２校にとの提言をいた

だいている。その方向性に変更はありません。 

Ａ ８月に予定する審議会に向け、児童生徒の居住分布等の資料を示したい。 


